Antología de Juliet Offenbach





Dedicatoria

A todas las almas sensibles



Agradecimiento

A ti, mi gran, verdadero y único Amor de mi vida:

A... My Sir Poet Manuel Ramos C.

Gracias, gracias a ti por ser, y además por estar ... en mi vida.

...permanecerás, por siempre habitas mi corazón.



Sobre el autor

Soy Juliet Offenbach, nací una fría madrugada el 9 de Diciembre de 1963, en Alemania.

Mi nombre y apellido me dan identidad y me definen:

Juliet como mi lado romántico, que para nada me impide la visión realista de lo que me rodea.

Offenbach es mi raíz germánica, mi ciudad de nacimiento.

Nombre y apellido, son la seña de identidad de una mujer sensible, sufridora, fuerte, valiente, y con un gran ansía de vida.

Desde los doce años, necesito y disfruto del goce íntimo de escribir poemas.

Escribo con amor y con rabia, con reflexión, o a golpes de inspiración sobre el dolor o alegrías de la vida.

Todos mis poemas son crónica temporal de mi evolución personal y sentimental.

He publicado en diferentes páginas o grupos poéticos, a través de redes sociales,

y he prestado mi colaboración en concursos para niños, con la publicación de algún cuento y poesía de narrativa infantil,

destinados a este sector.

Busco en mis poemas, dejar siempre mi fe de vida, así como muestra de mi interior, inspirada por la sensibilidad con la que me acucian los sentimientos, los que vivo intensamente.

Mis poetas son muchos, pues con voz de los estados del Alma,

si al leerlos, logran emocionar la mía, pasan a formar parte de \\\"Mis elegidos\\\".



Desde Lorca, José Hierro, Vallejo, Pizarnik, o Alberto de Cuenca, (por nombrar a algunos de ellos),

hasta poetas desconocidos, pero muy apreciados por mi, por la emoción con la que me embargan con sus letras.

Soy poeta vitalista y mujer que vive la vida con intensidad.



índice

Vida... tú y tus planes inesperados

Bésame cada hoy

Inalterable



Vida... tú y tus planes inesperados

Ella en su porte, en la sólida presencia, compromiso, en su promesa de un más de ella. Ella confiada, recta, empecinada en la hoja de ruta, firme, determinada. Segura, tras partir de la insignificante vulnerabilidad, parida. Ella en su decente indecencia, puede, y se sorprende un día en casi su total singladura, desbarajustando planos, cayendo sobre sí misma. Sin notas ni pistas, se arroja la vida abriéndose un nuevo camino, prescindiendo de ti. Vida... tú y tus planes inesperados.- JOff



Bésame cada hoy

Te beso hoy, sobre un beso que ya fue, sobre el labio que hoy no ha acudido.

Sobre la boca que hoy no se pronunció.

Y es que hoy me llegó un frío hasta la memoria de la piel, en el recuerdo aterido de cuando aún, se desconocían nuestras bocas.

Hoy mi beso, se posa en otros besos que te di, para recrearlo en la memoria.

Para hacértelo llegar en el ansía y fuerza, del recuerdo de un ayer, que ayer mismo fue.

Y es que ya no sé vivir, sin tus besos cada hoy, sin tus labios, sobre mi boca.

Bésame cada hoy.- JOff



Inalterable

Lo que eres, lo que das, lo que ves, lo que miras, lo que rozas, hueles y tocas. Lo que oyes, lo que llegas, lo que tomas. Mi yo, tan yo en lo mío, en mi yo mismo perpetuo, en mi versátil yo de tantos otros en mi mismo. Sin dejar de ser, en la pieza perenne en la desterrada en la reinventada, en la vida que avanza, y al tiempo menguante crece. Y tú, perdurable, a mi infinito. Tú, eje imperturbable, te erigiste mi centro, pero yo, te envestí de mi todo.

Inalterable.-JOff